

Studentische Hilfskraft am Lehrstuhl für Soziologie Afrikas gesucht //

Call for Applications for a Student Assistant (English version below)

Am Lehrstuhl „Soziologie Afrikas“ (bei Dr. Maria Ketzmerick) ist zum 01.11.2021 die Stelle einer studentischen Hilfskraft zu besetzen. Die Beschäftigung hat einen Umfang von 40h/Monat für insgesamt 5 Monate (oder alternativ 20h/Monat für insgesamt 10 Monate).

Die Stelle ist im Rahmen des Projekts „The Anglophone Crisis in Cameroon – Temporalities in Conflict“ angesiedelt. Das Projekt fokussiert sich auf die Interaktionen zwischen globalen und lokalen Akteuren und deren Konfliktnarrative um Sicherheit, Gewalt und Bedrohung. Dabei setzt das Projekt auf Archivmaterial (UN-Dokumente, Petitionen, Briefe) aus den Jahren 1948-1990 sowie aktuelle Artikel, Interviews und Beobachtungen. Ein Großteil des Materials ist bereits erhoben und gesichert. Die Aufgaben der studentischen Hilfskraft umfassen u.a.:

- Literaturrecherche und Bibliographiearbeit
- Kodierung von englischen und französischen Archivquellen und Medienartikeln mithilfe von MAXQDA
- Allgemeine administrative Aufgaben im Rahmen des Forschungsprojektes

Voraussetzung für die Bewerbung ist, dass Sie im fortgeschrittenen Bachelor- oder bereits im Masterstudium sind. Aufgrund der sprachlichen Grundlage sind zudem sehr gute Sprachkenntnisse in Englisch Voraussetzung und Kenntnisse in Französisch vorteilhaft. Marginalisiert positionierte Bewerber*innen werden bevorzugt eingestellt.

Bitte senden Sie aussagekräftige Bewerbungen (inkl. Anschreiben, tabellarischer Lebenslauf, Übersicht der bisher erbrachten Studienleistungen) mit der Angabe des präferierten Stellenumfangs bis 10.10.2021 an Maria Ketzmerick (maria.ketzmerick@uni-bayreuth.de). Bei Fragen können Sie sich jederzeit an mich wenden.

Call for Applications for a Student Assistant

The chairgroup "Sociology of Africa" (within the research project of Dr. Maria Ketzmerick) has a vacancy for a student assistant starting November 1st 2021. The employment would be at 40h/month for a total of 5 months (or alternatively 20h/month for a total of 10 months).

The position is situated within the research project "The Anglophone Crisis in Cameroon - Temporalities in Conflict.". The project focuses on the interactions between global and local actors and their narratives on security, violence and threat. In doing so, the project relies on archival material from 1948-1990 (UN documents, petitions, letters) as well as recent articles, interviews, and observations. Much of the material has already been collected. The student assistant's tasks include:

- Literature research and editing
- Coding of English and French archival sources and media articles using MAXQDA
- General administrative tasks within the research project

A prerequisite for the application is that the applicant is an advanced bachelor student or already in the master's program. Due to the linguistic basis of the project data, a very good command of English is a prerequisite and knowledge of French would be an advantage. Marginalized applicants are given preference in hiring.

Please send your application (incl. cover letter, curriculum vitae, overview of academic courses) to Maria Ketzmerick (maria.ketzmerick@uni-bayreuth.de) by October 10th, 2021. If you have any questions, please feel free to contact me.